

DIN: 02311348

Net Contents: 120 mL, 237 mL, 473 mL or 3.78 L

Usage vétérinaire seulement

Veterinary Use Only

Pro Otic Ear Cleaning/Drying Solution

Ear Cleaner

Nettoyant auriculaire

Formulated to deodorize and clean the external ear canal of dogs and cats

Conçu pour désodoriser et nettoyer le conduit auditif externe des chiens et des chats

WARNING: Keep out of reach of children.

CAUTIONS: For otic use only. Avoid contact with your pet's eyes.

If redness or irritation develops or persists, discontinue use and consult your veterinarian. Also consult your veterinarian if your pet shakes its head or scratches its ears frequently.

MISE EN GARDE : Garder hors de la portée des enfants

PRÉCAUTIONS: Pour usage otique seulement. Évitez tout contact de la solution avec les yeux de votre animal. Cessez l'utilisation si une rougeur ou une irritation apparaissent ou perdurent, et consultez votre vétérinaire. Consultez également votre vétérinaire si votre animal se secoue la tête ou se gratte les oreilles fréquemment.

Manufactured By / Fabriqué par :

Can-Vet Animal Health Supplies Ltd. 61 Malcolm Rd. Guelph, ON N1K 1A7 519-822-5333

Lot / Exp

ACTIVE INGREDIENTS (w/v): Contains ethanol 10.00%, lactic acid 1.78%, benzoic acid 0.15% and salicylic acid 0.10%.

INDICATIONS: Pro Otic Ear Cleansing/Drying Solution contains a solubilizing base with aloe vera and is specially formulated to deodorize and clean the external ear canal of dogs and cats.

DIRECTION FOR USE: Adequately apply into the ear canal to remove any wax build up, dirt or debris.

Massage the base of the ear. Your pet may shake its head. Carefully wipe any excess away with a cotton ball or gauze. Repeat as necessary. If the pet's ears are extremely dirty, the solution can be used 1 or 2 times a day over several days, or as directed by your veterinarian. To help maintain clean, healthy ears, use weekly. Do not use for longer than 7 consecutive days unless directed by your veterinarian. Always apply after bathing or swimming.

STORAGE: Store at room temperature (15-30°C).

SOLD EXCLUSIVELY THROUGH VETERINARIANS

INGRÉDIENTS ACTIFS (p/v): Contient de l'éthanol (10,00%), de l'acide lactique (1,78 %), de l'acide benzoïque (0,15 %) et de l'acide salicylique (0,10 %).

INDICATIONS: Pro Otic Ear Cleaning/Drying Solution est une solution asséchante et nettoyante pour les oreilles qui contient une base solubilisante avec de l'aloès. Elle est spécialement conçue pour désodoriser et nettoyer les conduits auditifs externes des chiens et des chats.

DIRECTIVES D'UTILISATION: Instiller le produit de manière adéquate à l'intérieur du conduit auditif afin d'éliminer toute accumulation de cire ou de saleté. Masser la base de l'oreille. Votre animal peut se secouer la tête. Essayez soigneusement tout excédent de la solution au moyen d'une boule de ouate ou d'une gaze. Recommencez au besoin. Si votre animal a les oreilles très sales, vous pouvez utiliser la solution une à deux fois par jour pendant plusieurs jours ou suivre les recommandations de votre vétérinaire. Pour favoriser le maintien de la propreté et de la santé des oreilles de votre animal, utilisez la solution chaque semaine. Ne pas utiliser pendant plus de 7 jours consécutifs sans l'avis d'un vétérinaire. Appliquez la solution après chaque bain ou baignade.

ENTREPOSAGE: Entrez ce produit à la température ambiante (entre 15 °C et 30 °C).

VENDU EXCLUSIVEMENT PAR LES VÉTÉRINAIRES